

Marocains du monde

La femme émigrée au cœur de la Journée nationale des MRE



La Journée nationale des Marocains résidant à l'étranger (MRE) qui sera célébrée le 10 août rendra, cette année, hommage à la femme MRE sur le thème «La femme marocaine émigrée : parcours et défis», et ce, en reconnaissance à son rôle central dans le développement socioéconomique du pays. Selon un communiqué du ministère chargé des Marocains résidant à l'étranger et des affaires de la migration, les célébrations de cette année seront organisées dans les différentes régions, préfectures et provinces du Royaume en présence de responsables des administrations et établissements publics et des collectivités territoriales.

Rappelons que le Maroc célèbre le 10 août de chaque année la Journée nationale des Marocains résidant à l'étranger instaurée en 2003 par Sa Majesté le Roi Mohammed VI. Cette Journée constitue une occasion pour renforcer les liens de la communauté marocaine à l'étranger avec la mère patrie, le Maroc. Elle est marquée par des espaces de débats auxquels prennent part les Marocains du monde et les acteurs économiques et sociaux. Elle constitue également une occasion pour dresser le bilan des réalisations par rapport aux attentes des MRE. ■